
Die gemeinsame Zukunft für die Messgeräte-Spezialisten raytest und Elysia s.a. heißt Elysia-raytest GmbH

Die raytest Isotopenmessgeräte GmbH, Markführer im Bereich Messgeräte für die nuklearmedizinische Forschung und Entwicklung, wird durch den belgischen Wettbewerber ELYSIA s.a. übernommen und der Standort Straubenhardt kann mit allen Mitarbeitern erhalten bleiben.

Das Unternehmen raytest ist weltweit aktiv und gilt als marktführend bei den Desktop-Chromatographie-Geräten für nuklearmedizinische Labore. Eine weitere Kernkompetenz liegt im Bereich der Positronen-Emissions-Tomographie, kurz PET, einem bildgebenden Verfahren der Nuklearmedizin. Raytest liefert sowohl die technische Laborausstattung als auch spezifischen Chemiekits zur Synthese und Herstellung von PET-Tracern. Das Unternehmen berät zudem Behörden und Institutionen weltweit bei Neubau und Ausstattung von nuklearmedizinischen Einrichtungen.

Raytest hat am 30. April 2015 Insolvenzantrag gestellt. Rechtsanwalt Andreas Fischer von der Kanzlei Fischer RAe, Karlsruhe, wurde vom AG Pforzheim zum vorläufigen bzw. mit Eröffnungsbeschluss vom 15. Juni 2015 zum Insolvenzverwalter bestellt. Zentrale Insolvenzsache waren ausufernde Entwicklungskosten für ein eigenes CT-Gerät, welches vom Markt nicht angenommen wurde.

Dem Team aus Insolvenzverwalter, Geschäftsleitung und der auf Distressed-M&A-Prozesse spezialisierten InsoConsult GmbH, gelang es in kurzer Zeit einen strukturierten internationalen Investorenprozess durchzuführen und zahlreiche Übertragungsoptionen zu generieren. Die Elysia s.a. konnte sich im Bieterverfahren mit dem attraktivsten Angebot positionieren. Sowohl das Standort- und Beschäftigungskonzept als auch der Kaufpreis für die Vermögensgegenstände konnten überzeugen.

Für die Elysia s.a. bzw. die neu gegründete Elysia-raytest GmbH ergeben sich vielschichtige Synergien in den Bereichen Forschung und Entwicklung, Einkauf, Vertrieb und beratenden Dienstleistungen.

Elysia s.a. mit Sitz in Lüttich, Belgien, ist seit 2013 mit einem raytest-ähnlichen Produkt- und Serviceprogramm für nuklear-medizinische Forschungs- und Entwicklungslabore aktiv.

InsoConsult ist auf die Umsetzung von Investorenprozessen bzw. Fortführungslösungen im Insolvenzfall spezialisiert. Als Partner von Insolvenzverwaltern unterstützt InsoConsult diese bei der Realisierung von Übertragenden Sanierungen, Insolvenzplan- bzw. §§ 270a und 270b InsO-Verfahren. Mit über 40 erfolgreichen Transaktionen seit 2011 zählt InsoConsult zu den führenden Distressed M&A-Anbietern in Deutschland.
